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1

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL
NORD

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL NORD DEL DIA 21 D'OCTUBRE DE 2020

En la Sala Virtual 1 Consejos del Ajuntament de València,  davall la Presidència del Sr.
Alejandro Ramon Alvarez, es va reunir en sessió telemática, el Consell de Districte dels Pobles
del Nord, amb l´assistencia dels components del mateix; pel Grup municipal Compromis els
vocals Josel Duart Tortajada , Fernanda Lapresta Gascón i Joan Estelles Andres   pel Grup
municipal Socialista els vocals Manuel Ballester Marco i Manuel Mellado Rubio, pel Grup
municipal Partirt Popular Victor Pons Roger i Jose Vicente Domingo Marco , i  no assisteix cap
vocal pel Grup municipal Ciutadanos i VOX, actuan com a Secretari Sra. Reyes Hortelano
Gatell, en sustitució del Sr. Fracisco Martin Cruz.

Oberta la sessiò per la Presidència,  s'advertix que pel grup municipal Ciutadans, s'han
retirat les mocions que van presentar i només es van a tractar les presentades pel grup popular.
Dita açò, s'examinen els assumptes que figuren en l'orde del día i s'adopten els segúents acords".
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 21 D'OCTUBRE DE 2020 2

1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació de l'acta de la sessió anterior.

S'aprova l'acta de la sessió anterior.

2 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada per vocal del grup popular Victor Pons Roger, relativa a instar de manera
urgente y oficial a la Conselleria para que los Pueblos del Norte vuelvan a tener atención
sanitaria.

Don Victor Pons Roger, con DNI 44.861.911 C, en su calidad de vocal portavoz del Grupo
Municipal del Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del
Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

  EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde la declaración del Estado de Alarma, el servicio de atención médica de nuestros
pueblos se ha trasladado al Centro de Salud de Juan XXIII. Si bien, al principio, y como medida
de precaución esta medida pudo tener algún sentido, ahora mismo carece por completo de él, y
además causa un enorme perjuicio a todos nuestros vecinos que carecen de un servicio tan
básico.

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instar a la Conselleria, de manera urgente, firme y oficial, para que este servicio
vuelva a nuestros pueblos como estaba antes del Estado de Alarma, mostrando en su caso a dicha
Conselleria, que está moción ha sido aprobada en la presente Junta Municipal con el apoyo de los
partidos que la hayan votado a favor.

Segunda.- Para facilitar la vuelta del servicio médico, y cumplir con todas las medidas de
seguridad necesarias para garantizar la protección tanto de vecinos como de sanitarios, el
Ayuntamiento debe proponer nuevos emplazamientos que puedan cumplir con las exigencias
sanitarias exigidas (medidas las cuales, en todo caso, deberán ser facilitadas por la Conselleria de
una manera clara y común a todos los espacios públicos).

Tercera.- Revisar la organización este servicio de atención médica, pues a nuestros
vecinos les parece insuficiente, y poner los medios necesarios para ampliar horarios y atención
médica.

El vocal del grupo popular expone la siguiente observación antes de pasar a debatir la
moción:

  "No se entiende el motivo por el cual las sesiones han de ser telemáticas, a lo que el
Presidente le contesta que , estas sesiones son telemáticas para reducir el riesgo de contagio del
COVID en un contexto de pandemia global". Posteriormente, defiende la moción presentada.
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 21 D'OCTUBRE DE 2020 3

El Presidente le da la palabra a Joan Estelles, vocal del Grupo Municipal Compromis, para
que exponga su postura. Por parte del vocal se presenta la siguiente moción alternativa:

DEBATE 

El vocal del grupo popular, Victor Pons, expone la siguiente observación antes de pasar a
debatir la moción:

  "No se entiende el motivo por el cual las sesiones han de ser telemáticas, a lo que el
Presidente le contesta que , estas sesiones son telemáticas para reducir el riesgo de contagio del
COVID en un contexto de pandemia global". Posteriormente, defiende la moción presentada, que
en resumen, expone que vuelvan los médicos a nuestros pueblos, al ser la sanidad un servicio
esencial y accesible, teniendo los vecinos la accesibilidad complicada. El problema es que los
vecinos no van al centro del salud al ser tan dificil. Nuestros vecinos necesitan la atención de los
médicos".

El President li dona la paraula a Toni Subiela, pel Grup Ciutadans, assenyalant el vocal que
ell únicament intervé com a oïdor en la sessió, disculpant-se el President pensant que venia a la
sessió com a vocal suplent. Tot seguit, dona la paraula a Joan Estelles del Grup Municipal
Compromis que defensa la postura del grup:

"Comença expressant l'agraïment de l'equip de govern a les nostres Alcaldesses i Alcaldes
dels Pobles del Nord que han fet la tasca de reunir-se amb el Director General de Salut Primària i
han expressat aquesta petició de reobertura, també volia agrair als quasi 400 veïns de Carpesa
que han signat la petició per a la reobertura del Centre Auxiliar de Carpesa per les dificultats per
a traslladar-se si no et té mobilitat. Però, tenint en compte que havent intentat la reobertura tant
per la iniciativa ciutadana com pels Alcaldes/Alcaldesses, és possible que hauríem de fer coses
diferents, quedant per descomptat que la pandèmia és una cosa greu i que les malalties dels veïns
són tan importants com la pandèmia, i que els problemes del dia a dia no se solucionen. Estem
convençuts que alguns centres dels Pobles de Nord compleixen la normativa sanitària, asi instem
a la Conselleria que detalle centre a centre quals són els que no compleixen la llei i que  detall les
possibles deficiències perquè l'Ajuntament solucione els problemes i es produïsca l'obertura dels
centres sense perill ni per als sanitaris ni per als veïns, presentant la moció alternativa següent:

Sol·licitem que s'inste a la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública a revisar la
situació dels centres de salut auxiliar dels Pobles del Nord, detallant les deficiències per centre i
enumerant les possibles solucions tècniques a fi de conducta a la seua obertura."

El Presidente le da la palabra a Victor Pons para replica, proponiendo un cambio de
ubicación de los médicos y estando de acuerdo con lo propuesto, intentando darle velocidad a
este tema y siendo lo importante que al final estamos todo de acuerdo en los mismo. 

El President eleva a votació la proposta alternativa.

VOTACIÓN

S'aprova per unanimitat.
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3 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada per vocal del grup popular, Victor Pons Roger, relativa a destinar el
presupuesto no gastado en las fiestas de los pueblos a medidas para la protección de nuestros
vecinos contra la pandemia.

Don Victor Pons Roger, con DNI 44.861.911 C, en su calidad de vocal portavoz del Grupo
Municipal del Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y siguientes del
Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En ninguno de los Pueblos del Norte de Valencia se han celebrado las fiestas patronales.
Pese a que en algunos se han realizado ciertas actividades, como el gastos de las mismas ha sido
mínimo, es lógico suponer que el grueso del presupuesto destinado para estas fiestas no se ha
gastado.

Los complicados momentos que está atravesando, no solo nuestros pueblos, sino toda la
población mundial, nos obligan a tomar decisiones que vayan encaminadas a la mayor protección
de nuestros vecinos

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Que el presupuesto que, en principio, estaba destinado a las fiestas patronales de
nuestros pueblos, se destine de manera integra a la protección de nuestros vecinos frente a la
pandemia, bien mediante la realización de test, bien mediante el reparto de mascarillas, o cuantas
otras medidas sean necesarias para proteger lo máximo posible a nuestros vecinos.

DEBATE

El vocal del grupo popular expone la siguiente observación antes de pasar a debatir la
moción:

  "Nosotros hemos presentado dos mociones que van solo a favor de la protección de
nuestros vecinos y hay muchas cosas que hacer en nuestros pueblos, hay muchas iniciativas,
pueden ser mascarillas, pueden ser test, y hay que partir del principio de prudencia, al destinar el
dinero que no se ha gastado en ofrecer mas seguridad a los vecinos".

El President li dona la paraula a Fer Lapresta, la vocal del Grup Municipal Compromis,
que rebutja la moció per dos motius, perquè sent veritat que no s'han fet festes com a tal, en els
diferents pobles s'estan fent activitats on s'estan gastant el pressupost que hi havia per a les festes,
i d'altra banda, no podem destinar el pressupost que estava destinat a les festes, canviar-lo i
destinar-lo a una altra cosa, al que contesta el vocal del grup popular que ell creu que si que es
poden fer modificacions.
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 21 D'OCTUBRE DE 2020 5

El vocal del grup popular en su turno de replica expone que si que se pueden hacer
modificaciones en el presupuesto, que lo que se ha hecho, bien se ha hecho y lo que no se ha
gastado si hay voluntad política si que se puede destinar a otra cosa. 

VOTACIÓN

El President passa a votació la moció, amb el següent resultat, tres vots a favor i cinc en
contra, per la qual cosa pel President exposa que queda rebutjada la moció. 

4 RESULTAT: RETIRAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2020-000271-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel vocal del grupo Ciudadanos Marisa Epila Badai sobre panells informatius
recollida de piles i olis usats domiciliaris

MOCIÓN QUE PRESENTA LA VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
MARISA EPILA BADAI, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL, A LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

En los pueblos sitos dentro de la demarcación de la Junta Municipal de los Pobles del Nord
de la Ciudad de Valencia existen lugares de recogida tanto de aceite vegetal como de pilas que el
ciudadano desconoce.

Existen mercados municipales, colegios y dependencias municipales donde se pueden
encontrar contenedores para depositar el aceite que usamos en los domicilios como las pilas que
no se utilizan de manera provechosa debido a la falta de información sobre su ubicación.

Que esa información esté disponible en el momento de depositar el resto de los residuos, es
de vital importancia para así favorecer el uso correcto de los residuos y fomentar su reciclaje.

Por todo lo expuesto, el vocal que suscribe formula la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

ÚNICA. -Ubicar paneles informativos, en los puntos de recogida de residuos, los lugares
más próximos de recogida de pilas y de aceites usados domiciliarios.

5 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 14
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respecto als talls de llum
en el Camí de Benifarig a Carpesa.

PREGUNTA:

En el pasado consejo de distrito, con número de expediente O-89POP-2020-000067-00 ya
se preguntó sobre este mismo asunto.
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En el Camino de Moncada, que va de Benifaraig a Borboto, se están haciendo cortes de luz
de manera sistemática que afectan a las farolas de dicho camino, y en alguna ocasión también a
las viviendas particulares.

Los días 7 y 8 de septiembre, por ejemplo, no ha existido alumbrado público en el Camino
de Moncada.

1.- ¿Pueden explicarnos el motivo de esta falta de alumbrado público?

2.- ¿Piensa el Ayuntamiento poner alguna solución?

RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS

1.- L'única notícia de fallada de l'enllumenat que disposem del Camí de Benifaraig a
Carpesa va ser l'avís telefònic que va haver-hi el dia 7 de setembre, directament a l'empresa de
manteniment, de falta d'enllumenat en la zona indicada, comprovant-se que la línia d'enllumenat
que alimenta aqueix tram del camí de Moncada estava avariada. 

2.- L'avaria esmentada anteriorment es va reparar el dia 7, quedant la instal·lació en
correcte funcionament.

Respecte als talls de llum que afecten els habitatges, no són competència d'aquest Servei.

6 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respecte a les filtracions de
Acequia Carrer Ermita San Roc 2 al 10. Carpesa.

PREGUNTA:

Tenemos entendido que los vecinos de esta calle de Carpesa están sufriendo humedades en
sus viviendas a causa, al parecer, de un embozo en una acequia subterránea que atraviesa dicha
calle, y que genera filtraciones de agua cuando se riegan los campos al sur de pueblo.

1.- ¿Tiene constancia el Ayuntamiento de estos hechos?

2.- En caso afirmativo, ¿Cómo y cuándo se va a proceder a desembozar la acequia para
eliminar las humedades de estos vecinos?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DEL CICLE
INTEGRAL DE L'AIGUA

1.- Sí
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2.- Está programada, en las próximas semanas, la eliminación del conducto que discurre
paralelo a la fachada.

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respecte a les sancions
derivades de l'actual normativa contra la pandemia.

PREGUNTAS:

1.- ¿Se han efectuado sanciones en nuestros pueblos por no llevar mascarilla, no guardar
distancia seguridad, apertura de locales, etc…? En caso afirmativo, ¿nos pueden detallar cuantas?

RESPUESTA:

CARLOS GALIANA LLORENS - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE
CONTROL ADMINISTRATIU

1.- En relació amb la pregunta formulada cal tindre en compte la diferent naturalesa de les
infraccions relacionades amb el COVID 19 que s'estan tramitant per part del Servei Central del
Procediment Sancionador (única i exclusivament de competència municipal, atés que en estes
matèries té competència tant l'Administració General de l'Estat com la Generalitat Valenciana), i

.no tenint les dades separades per districte

En primer lloc cal significar que este Ajuntament és competent per a això fins a l'entrada
en vigor del Decret llei 11/2020 de 24 de juliol del Consell de la Generalitat Valenciana, atés que
a partir del 26 de juliol (data d'entrada en vigor) és la Generalitat Valenciana la competent.

El total dels expedients incoats o en tràmit, en tot el municipi de València, per la falta d'ús
de la màscara, en aquells casos que és obligatori (413 expedients fins al moment).

Els expedients incoats per incompliment del RD 463/2020, pel qual es declara l'estat
d'alarma (48 expedients), es corresponen a faltes greus.

Els expedients incoats per incompliment normes COVID, en matèria d'espectacles
ascendeixen a 9.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respecte a les queixes per
botellón en Parc Ermita Carpesa.

PREGUNTAS:

Nos consta que han existido quejas sobre botellones en este Parque.



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 t

aM
C
 z

C
d
9
 t

d
A
r 

xH
7
l 
d
x7

5
 b

sy
d
 I

eI
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI/A DE JUNTA MPAL DISTRICTE - JUNTA MUNICIPAL
DE POBLES DEL NORD

FRANCISCO MARTIN CRUZ 10/12/2020 ACCVCA-120 3546219338107953071

PRESIDENT DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD ALEJANDRO RAMON ALVAREZ 10/12/2020 ACCVCA-120 42169329619457473576
648764412363786529

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 21 D'OCTUBRE DE 2020 8

1.- ¿Nos pueden informar cuantas quejas ha recibido el Ayuntamiento por escrito acerca de
este problema?

2.- ¿Nos pueden informar cuantas quejas ha recibido la policía, bien por escrito, bien de
manera telefónica, acerca de este problema?

3.- ¿Se ha personado la policía en este parque a causa de este motivo? ¿Cuántas veces? ¿Se
ha impuesto alguna sanción?

4.- ¿Han realizado los servicios de limpieza del Ayuntamiento alguna intervención
extraordinaria por esta causa?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

RESPUESTA:

2.- ¿Nos pueden informar cuántas quejas ha recibido la policía, bien por escrito, bien
de manera telefónica, acerca de este problema?

Con la ubicación concreta que se indica consta una reclamación.

3.- ¿Se ha personado la policía en este parque a causa de este motivo? Cuántas veces?
¿Se ha impuesto alguna sanción?

En Carpesa se han atendido servicios por diversos tipos de reclamaciones. No obstante, se
han dado instrucciones para que se revise y controle la existencia de esta situación. En cuanto a
las sanciones no corresponde contestar a esta Delegación.

RESPUESTA:

CARLOS GALIANA LLORENS - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE
CONTROL ADMINISTRATIU

De conformitat amb la informació disponible en el programa informàtic municipal (PIAE)
no consta cap expedient sancionador per consum d'alcohol en la via pública en l'emplaçament del
Camí del Calvari.

9 RESULTAT: CONTESTAR EN PRÒXIMA SESSIÓ
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respecte al parc Reverendo
José Valero, Carpesa.

PREGUNTAS:
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El Parque de la Calle Reverendo José Valero está vallado y con unas placas que de manera
clara indican que es un parque donde no pueden entrar perros.

No obstante, los perros entran y de manera sistemática no son eliminadas sus heces, lo cual
constituye un claro problema a la hora de jugar niños pequeños allí.

1.- ¿Qué soluciones piensa tomar el Ayuntamiento ante este problema?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

Esta pregunta se contestará en la próxima sesión.

10 RESULTAT: CONTESTAR EN PRÒXIMA SESSIÓ
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respecte a la desinfecció de
carrers.

PREGUNTAS:

1.- ¿Qué actuaciones se han realizado para la desinfección de nuestras calles? Por favor,
detallen las intervenciones con la mayor claridad posible.

2.- ¿Qué planificación hay para seguir con la desinfección de las calles?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

Esta pregunta se contestará en la próxima sesión.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respecte a l'incidencia del
virus en els nostres pobles

PREGUNTAS:

1.- ¿Nos pueden detallar cuál ha sido la incidencia del virus en nuestros pueblos -número
de afectados, ingresados, uci, rangos de edad?

RESPUESTA:
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EMILIANO GARCIA DOMENE - REGIDOR-DELEGAT - DEL. DE SALUT I
CONSUM

La concejalía de Salud y Consumo nos dispone  de los datos solicitados,  correspondiendo
la competencia a la Consellería de Sanidad Universal y Salud Pública.

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respectoe a la curva del
Camí del Calvari.

PREGUNTAS:

En la pasada sesión de distrito, el Partido Popular presentó una moción cuyo objeto era que
la curva del Camino Calvario número 1 fuera menos peligrosa. Está moción fue rechaza, pero se
hizo constar que la semana siguiente se iban a efectuar trabajos sobre esa curva para disminuir su
peligrosidad.

A día de hoy no se ha realizado ninguna intervención sobre la misma

1.- ¿Nos pueden explicar porque, pese a que se dijo que se iba a efectuar una serie de
mejoras, el estado de la curva sigue igual?

2.- ¿Tiene el Ayuntamiento pensado actuar en algún momento? ¿Cuándo y cómo?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

RESPUESTA ÚNICA:

El día 7-07-2020 se colocaron dos señales de curva peligrosa P-13 a la altura del nº 5 del
Camino del Calvario. A petición de la alcaldesa  pedánea se reforzó dicha señalización el
15-09-2020, con la colocación de una señal más de curva peligrosa en este punto.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respecta a la pantalla
Benifaraig.

PREGUNTAS: 

En la pasada sesión de distrito, se aprobó comenzar los trámites para que la pantalla de
Benifariag, que separa el Camino de Moncada del Pueblo sea retirada.
O-89POP-2020-000067-00
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1.- ¿Nos pueden detallar en qué estado se encuentran estos trámites?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

Respecto a esta pantalla, autorizada el año 2011 estando al frente del gobierno municipal el
Partido Popular, el Servicio de Movilidad Sostenible —independientemente de los trámites que
se puedan tomar por parte del área de Urbanismo que ha supervisado la actuación—solicitó al
departamento de Carreteras de la Diputación de València la reducción de la velocidad (mediante
la señalización y medidas que consideren oportunas) en el tramo de la CV-315 anexo al PAI,
adaptándolo a la velocidad que le corresponde por estar en un entorno urbano de la ciudad (que
para vías con un carril por sentido es de 30 km/hora). Por ahora la Diputación no ha realizado esa
operación, que supondría una reducción de la contaminación acústica que generan los vehículos a
su paso por ese tramo de la carretera, facilitando —al igual que otras medidas ya fuera de la
competencia de este servicio— la posible retirada de la pantalla.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respecte al Premi Il·lustres
del Poble.

PREGUNTAS:

Se ha aprobado la concesión de un Premio a Ilustres del pueblo, el cual tiene un importe de
1.500 €

1.- ¿Nos pueden facilitar con qué criterios se van a conceder estos premios?

2.- ¿En qué fecha se va a efectuar este premio?

RESPUESTA: 

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

UNICA.- Consultado con la Secretaría de la Junta Municipal de Pobles del Nord, el
Premio de los Ilustres, fue una de las actividades aprobadas en el Consejo de Distrito, cuya
tramitación se empezó en agosto, con escasa participación respecto a la presentación de
candidaturas, y  a partir de septiembre debido a la situación de crisis sanitaria motivada por el
COVID -19, y las limitaciones para realizar cualquier acto público, el grupo de cultura decidió
suspender la actividad para el año próximo.
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15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respectoe als güals de la
Junta Municipal.

PREGUNTAS:

En una sesión de distrito de la pasada legislatura, se aprobó por mayoría, que la concesión
de Vados (incluyendo su tramitación y estudio) fuera competencia de las Juntas Municipales y no
de Circulación y Transporte. 

1.- ¿Nos pueden informar cual es el estado de esta resolución?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

No nos consta que se diera traslado al Servicio de Mobilitat Sostenible de la aprobación
por mayoría del cambio de competencias en la tramitación de los vados.

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

ÚNICA.-  Tras la aprobación de la Moción alternativa en el Consejo de la Junta Municipal
de Pobles del Nord el 7 de mayo de 2019, se informa que la solicitud de  reserva de espacio en la
vía pública, que permite el libre acceso de vehículos a plazas de aparcamiento o zonas de
carga/descarga, dentro de un local, regulada en la Ordenanza de Movilidad, es una de las
competencias del Servicio de Movilidad.

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el vocal del grupo popular Victor Pons Roger respecte a la situació
plantejament nou Carril Bici.

PREGUNTAS:

Recientemente se han estado publicando noticias sobre un nuevo carril bici que pasaría por
Poble Nou para enlazar los pueblos con Valencia.

1.- ¿En qué estado se encuentra este proyecto?

2.- ¿Nos pueden facilitar toda la documentación al respecto, planos, presupuesto, etc…?
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3.- Nos consta que la asociación de vecinos y otras entidades están completamente en
contra del actual trazado de este carril ¿Se ha recibido alguna otra queja oponiéndose al actual
trazado de este carril bici?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

RESPUESTA ÚNICA: 

Las noticias a las que hace referencia hablan de un "estudio" para la instalación de un carril
bici por parte de la Diputación de València. Por lo que parece ese estudio se encuentra ahora en
fase muy incipiente y, como dice, al parecer (porque es la Diputación como responsable del
estudio la que ha recibido las alegaciones y observaciones) muchas entidades han hecho
observaciones contrarias a algunos de sus puntos de partida, por lo que aún deberá dar bastantes
vueltas antes de que se ponga en marcha la realización del proyecto que permita su futura
creación. Si necesitan detalles más concretos deberán realizar sus preguntas en la Diputación.

El President dona pas al punt de Precs i Preguntes, donant la paraula a Carmen Badía que
en contestació al que diu Victor Pons, exposa que:

"L'Ajuntament de València té moltes ajudes per a habitatge i altre, amb totes les necessitats
cobertes. Així des de l'Alcaldia de Carpesa s'ha ajudat a diferents persones que han necessitat
ajuda mantenint la privacitat de les persones, però que quede constància que des de l'Alcaldia
s'ha ajudat a la gent que ha demanat ajuda. Després per part del pressupost de festes, és xicotet i
ajuda al món de la cultura a fer front a la pandèmia, estem fent alguns actes xicotets, quatre
programes i en cap hi ha hagut cap problema, s'aquesta ajudant al món de la cultura
principalment. Ací, en Carpesa, s'ha tingut algun xicotet focus i no ha sigut precisament dels
actes que s'han realitzat en la plaça, ha sigut dels bars, de la gent que s'ha reunit de manera
clandestina... que per part dels actes culturals, no hi ha hagut cap problema."

Dando la palabra a Toni Subiela, presenta el ruego de que se abra el Consultorio Auxiliar
de Carpesa, reforzando y confirmando lo tratado en la sesión.

El vocal Victor Pons, hace una observación, "Que aunque la pandemia es importante y hay
que adoptar las medidas de seguridad, podiamos estar en la calle o en el parque de la ermita para
que los vecinos participen, que si se tienen que instalar una aplicación en el ordenador, es
imposible que casi ningún vecino se conecte, teniendo que haber sido de manera presencial para
que los vecinos se enteren de la labor política de todos los partidos".

Contestant el President " que no és una decisió personal, s'ha fet per a totes les Juntes de
Districte, tots coincidim que és millor presencialment, a peu de carrer, i això no porta que per a
reduir el risc de contagi, és el mes responsable i eficient. No obstant això, quan les autoritats
sanitàries ho consideren tornaran  a ser presencials, però per damunt de tot prima la salut, i es pot
connectar de manera telemàtica qualsevol veí."
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Volia introduir un altre tema, s'ha creat la Comissió de L'Horta, i dona la paraula a Fer
Lapresa, que exposa que hi ha moltes propostes per a fer coses, però si només  hi ha tres persones
no es poden fer coses, i per això, volia que qualsevol persones que estiguera interessada ens
poguera tirar una mà per a tirar cap avant amb la Comissió i fer activitats. També volia saber que
forma de publicitat es podria fer des de la pròpia Junta de Districte, perquè via associacions de
veïns o de qualsevol manera,   donar-li una mica de publicitat perquè qualsevol persona que es
vulga afegir puga fer-ho".

El President pensa "que la comissió el que cal fer és impulsar-la i donar-li tota la força
possible, perquè siga una eina útil, el nostre Secretari està de baixa però li està substituint Reyes,
es poden reunir amb ella per a veure que manera es pot potenciar i donar publicitat, i començar a
treballar com més prompte millor."

dona per acabat precs i preguntes. 

El Presidente da cuenta que si hay algún vecino que quiera intervenir, a lo que Victor Pons
expone que cuenten con él para la comisión al ser vecino.

 

 

 I no havent mes assumptes a tratar s´alça la sessió sent les hores,  extenent-se la present
Acta, que firma amb mi la Presidencia, de tot axió com a Secretari done fe.


